

Unsere Umweltaktionen

In seiner Rede vor Schülern, Lehrern und Eltern der Schulleiter über das neue Umweltprogramm der Schule gesprochen. Er betonte, dass dies ein Programm bei dem alle mithelfen Sein Traum ist, dass dies ein Programm wird, bei dem nicht nur die Schule mitmacht, sondern das ganze Stadtviertel. Darum er auch die Supermärkte und allgemein die Geschäfte in der Nachbarschaft aktivieren. Aber er sagte auch, dass das neue Programm nur dann sehr erfolgreich sein wenn alle mitmachen.

will hat soll ist wird können